

Senador Chahuán cuestiona a Ministerio de Salud y dice que no ha estado a la altura para enfrentar la crisis de las Isapres

El senador y Presidente de la Comisión de Salud, Francisco Chahuán criticó duramente al Gobierno por la lentitud en la fórmula para desatar la grave situación que afecta a las Isapres, tras el fallo de la Corte Suprema que obliga a las aseguradoras privadas a devolver millonarios excedentes y sólo utilizar la tabla de factores correspondientes al año 2019. Chahuán recordó que a fines de enero, incluso junto a los senadores Javier Macaya y Matías Walker, presentaron una reforma constitucional para salvaguardar el futuro de más de 3 millones de afiliados. La iniciativa no tenía gasto fiscal, mantenía el mismo precio para los planes de salud y sus beneficios, pero hasta ahora no ha recibido el apoyo del Gobierno.

“Durante el mes de febrero efectuamos un trabajo pre-legislativo que debía concluir con una Proyecto de Ley enviado por el Ministerio de Salud, al Congreso con discusión inmediata, para darle certeza a los chilenos que se mantendrá la provisión mixta de en materia de salud. Sin embargo, el ministerio no ha estado a la altura de la respuesta que se requiere para una situación que podría generar un crisis sanitaria de envergadura”, manifestó el presidente de la comisión de salud del Senado.

Chahuán exigió al Gobierno apurar la marcha y recordó que los integrantes de la Comisión fueron invitados a una reunión de trabajo para el próximo lunes, donde espera que se presente la anhelada propuesta y no seguir escuchando los mismos diagnósticos.

Además, informó que la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, fue citada para el próximo martes a la comisión para que explique los alcances de la propuesta y se refiera a las propuestas generadas por los senadores de la instancia, a fin de terminar con la incertidumbre de los afiliados a las isapres.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado